

29.04.2009 – Deggendorfer Zeitung

Senioren feiern nonstop

Deggendorf. Ein wahres Feste-Marathon haben die Senioren im Klosterhof zu bewältigen. Heute treffen sie sich um 14 Uhr auf dem Volksfest in der Dorfschänke – und sie bringen gleich ihre eigene Musik mit. Am Samstag wird der Flohmarkt im Klosterhof ab 11 Uhr von einer Drehorgel begleitet. Um 14 Uhr marschieren dann die sieben Kohlhofmusikanten auf und spielen zum Fest unterm neuen Maibaum. Die Blasmusik erfüllt gerne auch Wünsche der Besucher. Es wird gegrillt, es gibt Bier vom Fass und bayerische Schmankerl wie Leberkäs, Obatza, Sülzen und Kartoffelkas. Am Mittwoch, 6. Mai, steht schon der nächste Termin an: Das zweite Schafkopfturnier im Klosterhof (Anmeldungen bitte unter Tel. 0991-8185, per Fax unter 0991-341315 oder unter sac-deggendorf@t-online.de). Dieter Niedermeier wird wieder als Schiedsrichter fungieren. Zu gewinnen gibt es drei Geldpreise (100, 50 und 25 Euro) sowie zahlreiche Sachpreise. Am Donnerstag, 7. Mai feiern die „Stiere“ unter den Senioren gemeinsam Geburtstag. Tags drauf (8.5.) folgt eine Premiere: Tanz im Klosterhof (ab 15 Uhr, Gäste willkommen). Getanzt wird zur Livemusik von Reiner Gerstner. In den Pausen legt Hans-Günther Emler schmissige CDs auf. Nach diesem rasanten Start in den Mai können die Senioren ein paar Tage verschlafen. Dann wird am 13. 5. im Klosterhof Muttertag gefeiert. Die sportlichen Aktivitäten laufen parallel weiter: Jeden Mittwoch abwechselnd Radfahren oder Wandern. Immer mittwochs finden auch die Kartenspiel-Nachmittage statt.